
  LIGUE DE BRETAGNE DE BADMINTON 
 

REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 

05 novembre 2024 
 

Réunion en visioconférence 
 

Membres présents : Serge ACKERMANN, Pierre CORDON, Olivier FROUIN, Joke GICQUEL, Régis HERVÉ, Jacky HAMONIAUX, 
Hélène JOUANNET-REISENBURSCH, Marc LE HENANF, Christophe MILLET, Thierry QUERE, Océane RODRIGUES-COQUIO 
et Jean-Philippe VEGEE. 
 
Membres absents excusés : Marc BODIGUEL, Aline HERVÉ, et Catherine LE SAINT. 
 
Salarié présent : Samuel HOCHARD.  
 
Ordre du jour : 
I. Validation du compte rendu du Conseil d’Administration du 11 septembre 2024 et compte-rendu votes depuis le dernier CA 
II. Mot du Président  
III. Point du Directeur 
IV. Actualités et Activités du Secteur Administration et Ressources Humaines  
V. Actualités et Activités du Secteur Gestion  
VI. Actualités et Activités du Secteur Formation et Développement 
VII. Actualités et Activités du Secteur Jeunes  
VIII. Actualités et Activités du Secteur Sportif  
IX. Questions Diverses  
X. Prochaine Réunion du Conseil d’Administration 

________________________________ 
 

Le quorum étant atteint, les conditions statutaires remplies, la séance débute à 20h07. 
 

I. Validation du compte rendu du Conseil d’Administration du 11 septembre 2024 et compte-rendu votes depuis le dernier CA 
Le compte-rendu a été validé le 13 septembre 2024 par mail à l’unanimité par les membres du CA.  
Le conseil d’administration a attribué une partie des Bretagne par vote le 6 octobre : Club de Brest pour l'organisation du Bretagne Jeunes 
les 01-02 mars 2025 et Club de Maure de Bretagne pour l'organisation du Bretagne les 21-22 juin 2025. 
 
 
II. Mot du Président 

Monsieur le Président, Christophe MILLET, félicite les membres du CA pour le nouveau record de licenciation.  
Bémol avec quelques remontées de refus de licences dans des clubs bretons car créneaux saturés.  
 
Puis il questionne l’équipe pour prendre la tête de la commission Jeunes après la démission de Philippe VARIN jusqu’à l’AG du 8 mars 
prochain. Un élu du CA est encore dans la commission Jeunes, Marc BODIGUEL. Celui-ci, contacté, accepte de faire l’intérim jusqu’à la fin 
de l’olympiade.  
Dans la foulée, un point est fait sur la prochaine olympiade 2025-2028.  
 
Elections fédérales :  

- Deux personnes non licenciées au niveau Région,  
- visio avec la liste Ambition Badminton le 27 novembre. 

 
Avec des représentants de chaque comité, un tour des comités est fait. Chaque comité pouvant se féliciter de battre le record de son nombre 
de licenciés.  
 
 
III. Point du directeur  
Samuel HOCHARD, directeur, détaille par secteur :  
 
AXE DEVELOPPEMENT  
Retour de l'outil de suivi PSF pour 3 comités sur 4 (22 - 35 - 56). Il ne manque plus que le Finistère. 
Réunions individuelles en cours de planification avec le 22, le 35 et le 56. 
Accueil de la formation nationale Référents Equipement en Bretagne en mars 2025 en cours de finalisation. 
 
AXE FORMATION 
Planification de la saison quasi achevé. Il ne reste plus qu'à positionner les modules EB 2 de deuxième partie de saison. Le module 3 a eu 
lieu le 5 octobre et le module 2 est programmé le 30 novembre. Il nous reste à positionner le module 1 sur la deuxième partie de saison. Pour 
le module 4, nous attendons les propositions des comités (seul le 35 nous a proposé une date à ce jour). Inquiétudes sur le maintien de la 
formation Animateur de Créneau, pour laquelle il nous faudra un nombre suffisant de stagiaires. Pour la formation Animateur de Club, aucun 
comité ne nous a proposé de date à ce jour. 
 



AXE PERFORMANCE 
Calendrier des déplacements quasi finalisé => point d'interrogation sur le positionnement d'un autre déplacement international. 
Gurvan Le Scan en formation continue avec la FFBaD à l'occasion d'un stage U13-U15-U17 en Thaïlande en décembre. 
Communication vers l'ETR des évolutions sur le BNP 2 et le CEJ 6. Mise à jour des notices Compétitions Nationales Jeunes, Championnats 
de France Jeunes et Compétitions Internationales Jeunes avec diffusion à venir (réunion ETR Performance du 14 novembre prochain puis 
mailing). 
 
AXE SOCIETAL 
Participation à la Semaine du Sport à l'Hôpital (29 et 56), à la journée Sport et Santé Mentale (56). 
Organisation de deux journées Du Stade vers l'Emploi. 
Formation Eco Bad les 14 et 15 décembre à St-Ouen (93).  
Un point a été fait le 17 octobre avec Joke GICQUEL sur la partie RSO. 
 
 
IV. Actualités et Activités du Secteur Administration et Ressources Humaines  
 
-> Administration 
Le directeur, Samuel HOCHARD informe que l’offre pour toutes les lignes est bien en cours, et qu’elle comprend bien une demande pour 
Céline RADE, comme validé dans le dernier CA de septembre. On notera que l’entretien des salariés à prévoir début janvier. 
Le directeur indique qu’il a eu une réunion à l’AFDAS, notre organisme de formation pour nos salariés, le 30 octobre.  
Enfin concernant la commande de t-shirts PassBad, le partenariat continue avec Lardé Sport.   
 
-> Litiges  
Sans saisine ces derniers mois.  
 
-> Discipline  
Sans sujets.  
 
->Médicale  
Sans saisine.  
 
 
V. Actualités et Activités du Secteur Gestion  
 
-> Finance 
Vote sur demande de subvention exceptionnelle pour le Championnat de France Universitaire à la Réunion (500€). 

 
 
 

 
 
VI. Actualités et Activités du Secteur Formation et Développement  
 
-> Formation 
Sans sujets. 
 
-> Développement  
Le responsable de la commission, Pierre CORDON rappelle que la relance est faite auprès de la Fédération pour organiser une visio Compo 
Plumes / Fédération / Ligue. En attente de la date. 
Alexandre LE GOUX et Samuel HOCHARD ont fait le point sur les dotations pour les clubs labellisés. 
 
-> Communication 
Jean-Philippe VEGEE, responsable de la commission, fait le point sur le travail autour du site internet.  
Après une démo du futur site, il fait un point sur le retro planning :  

• Avant le 25 Octobre : remplissage de 2/3 news dans tous les onglets par Céline/François 

• Visio le 25 Octobre 11 heures : détecter les beugs et/ou les points d’ajustements à voir avec Badnet. 

• 1 au 15 novembre : sélection des articles à basculer sur le nouveau site. 

• 15 au 30 novembre : Bascule des données avec aide possible en externe (Claire M, Malaury T) 

• Décembre : Ajustement 

• 1er janvier : lancement du site avec le message de bonne année de monsieur le président. 
 
-> Equipement 
Régis HERVE, responsable de la commission, fait le tour des actualités à l’équipement :  

• La réunion de rentrée des référents équipements en visio 

• La Visio sur la rénovation des équipements sportifs 

• La planification sur les formations équipements qui devraient se dérouler en Bretagne les 21 et 22 mars 2025 pour les 2 niveaux. 

• Point sur le recensement avec un retard de restitution de données sur Poona sur le 56 et le 35 par manque de temps des seules 
personnes pouvant le réaliser. 

• La demande est votée à l’unanimité.  



 
VII. Actualités et Activités du Secteur Jeunes  
 
-> Jeunes 
Le nouveau responsable de la commission, Marc BODIGUEL, donne les éléments suivants :  

- Inquiétude pour l’accueil du TIJ du 14 et 15 décembre 
- Demande d’harmonisation es règles pour les championnats départementaux des 11 et 12 janvier prochain (demande du 35 qu’il 

n’y ait pas de surclassement).  
 
-> Pôle 
Soirée cohésion au pôle le 14 novembre avec les élus et les salariés avec les polistes et les encadrants.  
 
 
VIII. Actualités et Activités du Secteur Sportif  
 
-> CLOT 
Catherine LE SAINT, responsable de la commission, absente, a envoyé les éléments à aborder.  
Océane RODRIGUES-COQUIO prend le relais pendant la réunion : 

- Retour sur le weekend de la CLOT : très productif tant le samedi que le dimanche, il reste à mettre en musique certaines idées dont 
arbitrage en R1 et tournois nationaux (pour inciter les clubs à avoir des OT). 

- Eléments provisoires de budget 
Un grand merci à Céline pour le suivi des actions CLOT et sur la mise en forme des fiches-budget par action. 
 
-> Compétition 
Vote pour organisation du Bretagne Vétérans candidature de l’USC Badminton Châteaugiron 

 
 
 

 
 
->Vétérans 
Thierry QUERE, responsable de la commission, annonce qu’après relance un club du 35 et un du 56 pensent se positionner pour accueillir 
la finale régionale intercomités Vétérans prévu le 8 décembre. Priorité sera donnée au club du 35 car c’est au tour de l’Ille-et-Vilaine d’accueillir 
cette finale.  
 
->Tournois  
Sans saisine.  
 
-> Interclubs 
Jacky HAMONIAUX, en charge de la commission, remonte un bon début de saison, sans problèmes majeurs.  
 
- > Re-Classement 
Sans sujets. 
 
-> ParaBad 
Jean-Philippe VEGEE, en charge de la commission, fait un retour rapide sur le championnat de France Para-Bad qui se s’est déroulé le 
weekend précédent, une publication indiquant les médailles bretonnes a été diffusée. 
 
 

IX. Questions diverses  
Suite aux discussions sur la prochaine olympiade, le projet des adresses mails par poste d’Océane RODRIGUES-COQUIO devient prioritaire 
à mettre en place. Ainsi les guides utilisateurs sont renvoyés aux membres du CA pour prise en main rapide et sauvegarde d’informations 
avant l’AG.  
 

X. Prochaine Réunion du Conseil d’Administration 
La prochaine réunion du Conseil d’administration est programmée en présentiel à la Ligue le jeudi 9 janvier à 15h.   
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est close à 22h26. 
  

Christophe MILLET      Hélène JOUANNET-REISENBURSCH 
Président       Secrétaire De Séance  
       

   

• La candidature est retenue à l’ensemble des voix.  


